
PlantaDoce.

Perfiles



Jesús Sánchez Martos

Ex consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

Jesús Sánchez Martos fue consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid entre 2015 y 2017. Es diplomado en Enfermería y doctor en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en Medicina y Salud Laboral y Prevención de Riesgos Laborales. Catedrático de Educación para la Salud de la Universidad Complutense de Madrid, ha sido además subdirector de Docencia e Investigación de la Escuela Universitaria de Enfermería y director del Departamento de Enfermería de la misma Universidad. Sánchez ha sido galardonado con numerosos premios, destacando el Premio Ramón y Cajal de la Facultad de Medicina de la UCM (1984) y el Premio Nacional de la Asociación Profesional Española de Informadores de Prensa, Radio, Televisión e Internet (2012).